

#### 8月のデイサービスの様子

##### 【うちわ作り】

猛暑の夏、クーラーに頼りがちな毎日ですが、みなさんデイサービスに元気に来て頂いています。あまりの暑さに少しでも、涼を求めたくなり、今月はうちわ作りに挑戦してみました。好みの台紙を貼り、水きり絵で自由に飾りをして、涼しげなうちわが完成しました。



##### 【ヨーヨー釣り】

##### 【スーパーボールすくい】

夏の風物詩、ヨーヨー釣り、スーパーボールすくいを利用者みなさんと楽しみました。色鮮やかなヨーヨーに見とれている方、ヨーヨーを釣り上げることに一生けんめいになれる方等、みなさん童心にもどったひとときでした。



##### 【まごころの会】

8/31、午後からまごころの会の皆さんの慰問がありました。毎回、趣向を凝らして楽しませてくれるまごころの会の皆さんも、今回で14回目となりました。今回も、おおいに盛り上がり、歌にダンス、手品にと、楽しませていただきました。



##### 【壁画クイズ】

前号のクイズは「福の木に、カブトムシが飛んできました。何匹飛んできたでしょうか？」という問いでした。みなさんしっかり数えて頂きましたでしょうか。正解は4匹でした。いかがでしたか？さて、今月の問題です。デイホールの福畑にトウモロコシがたくさん実りました。いくつ実っているでしょう？正解は来月号で



デイサービススタッフより

まだまだ残暑が続きます。水分補給をしっかりと、体調に気をつけて下さい。

9月の予定

花瓶づくり ・ 掛け軸づくり